



Ketua DPRD Hindun Pimpin Audiensi Dengan PSP SPN PT Indratex

KAJEN, Media RCM – Pimpinan DPRD Kabupaten Pekalongan menerima Audiensi dengan PSP SPN PT. Indratex pada Selasa (11/04/2023)

Ketua DPRD kabupaten Pekalongan Dra. Hj. Hindun, MH memimpin rapat Audiensi dengan PSP SPN PT. Indratex di ruang rapat komisi III DPRD Kabupaten Pekalongan.

Audiensi dilaksanakan dalam rangka klarifikasi permasalahan penyelesaian pesangon mantan karyawan PT Indratex. Audiensi dihadiri oleh Dinas Koperasi UKM & Naker, DPC SPN Kab. Pekalongan dan Pemilik PT Indratex.

Audiensi dengan PSP SPN PT. Indratex ini menanyakan terkait pemberian pesangon kepada karyawan yang terkena imbas PHK massal yang masih belum ada kejelasannya.



Dari audiensi tersebut bahwa pihak dari PT Indratex berupaya untuk memberikan pesangon dengan menjual aset yang ada pada pabrik dan akan memberikan pesangon separuh jumlah nominal dari aset yang terjual.

(sumber : Humas Setwan)

Wali Kota Gelar Open House Perkuat Sinergitas Bangun Kota Pekalongan



PEKALONGAN, Media RCM – Setelah melaksanakan salat Idul Fitri, Wali Kota Pekalongan, HA Afzan Arslan Djunaid, SE didampingi istri, Inggit Soraya menggelar open house bertempat di rumah dinas Wali Kota Pekalongan di jalan Bahagia, kecamatan Pekalongan Barat, Sabtu (22/4).

Pada momen lebaran kali ini, Aaf sapaan Wali Kota Pekalongan juga mempersilahkan masyarakat untuk tidak sungkan datang bersilaturahmi di rumah dinas, meskipun dengan jumlah yang terbatas. Dalam kesempatan tersebut, turut hadir Wakil Wali Kota Pekalongan, Salahudin, STP beserta istri, Istiqomah, ketua DPRD Kota Pekalongan, Mohammad Azmi Basyir, ST, M.Sc, Dandim 0710, Letkol Inf Rizky Aditya, kepala OPD setempat, unsur forkopimda serta tamu undangan lainnya.

“Saya mengucapkan rasa terimakasih kasih kepada seluruh elemen baik di lingkungan pemerintah maupun masyarakat atas segala doa kepada kami pemerintah Kota Pekalongan dalam menjalankan tugas dan peran untuk meningkatkan pembangunan, tentunya upaya dalam kepemimpinan kami tidak terlepas dari kekurangan, sehingga kami memohon maaf sebesar-besarnya,” terang Aaf.

Lebih lanjut, harapannya, gelaran open house ini dapat mempererat tali silaturahmi, juga memperkuat sinergitas seluruh stakeholder agar pembangunan kota Pekalongan di segala sektor mulai dari ekonomi, pendidikan, infrastruktur dan lainnya dapat berjalan dengan baik dan optimal.

(sumber:Dinkominfo)

Bupati Fadia Ajak Masyarakat Sambut Lebaran dengan Penuh Suka Cita



KAJEN, Media RCM – Bupati Pekalongan Fadia Arafiq melaksanakan Shalat Eid di Masjid Al Muhtaram Kajen, Sabtu (22/04/2023) pagi.

Turut hadir mendampingi Bupati Fadia Arafiq yakni sang suami tercinta Ketua Dekranasda Kabupaten Pekalongan Mukhtarrudin Ashraff Abu, Wakil Bupati Pekalongan H. Riswadi, SH, Sekretaris Daerah Kabupaten Pekalongan M. Yulian Akbar, S.Sos., M.Si, Para Staff Ahli Bupati, Para Kepala Organisasi Perangkat Daerah dan Pejabat di lingkungan Pemerintah Kabupaten Pekalongan.

Dalam sambutannya, Bupati Pekalongan mengajak kepada seluruh masyarakat untuk menyambut Hari Raya Idul Fitri dengan penuh suka cita, “Mudah-mudahan kita yang hadir dipagi hari ini dan seluruh masyarakat Kabupaten Pekalongan khususnya bisa sama-sama menyambut lebaran ini dengan suka dan cita karena kita adalah orang-orang yang diberikan kemenangan oleh Allah,” tutur Bupati.

Tak lupa dalam kesempatan itu, Bupati Pekalongan juga menyampaikan ucapan selamat Hari Idul Fitri kepada seluruh masyarakat, “Saya atas nama Pribadi, atas nama keluarga, dan atas nama Bupati Pekalongan mengucapkan Minal Aidzin Wal Faidzin. Mohon maaf lahir dan batin,” ujar Bupati.

“Saya yakin saya sebagai pemimpin Kabupaten Pekalongan ini pasti tidak luput dari salah kepada masyarakat Kabupaten Pekalongan. Mungkin masih ada kebijakan saya yang masih kurang berkenan, masih banyak pelayanan-pelayanan kami dari Pemerintah Kabupaten Pekalongan yang masih kurang kepada masyarakat kabupaten Pekalongan. Sekali lagi ijinlah saya meminta maaf dengan setulus-tulusnya kepada seluruh masyarakat Kabupaten Pekalongan,” lanjutnya.

Menutup sambutannya Bupati Pekalongan menyampaikan harapan agar melalui Shalat Eid yang dilaksanakan, seluruh masyarakat yang Kabupaten Pekalongan mendapat ampunan, rezekinya bertambah, ibadahnya meningkat dan yang utama seluruh ibadahnya dibulan Ramadhan diterima oleh Allah.

Usai melaksanakan Shalat Eid di Masjid Al Muhtaram, Bupati Pekalongan dan suami beserta rombongan dari Pemerintah Kabupaten Pekalongan melanjutkan kegiatan dengan silaturahmi bersama dalam acara Open House di Pendopo Bupati Pekalongan.

Diketahui bahwa Open House di Pendopo Bupati Pekalongan diselenggarakan selama 2 hari yakni pada hari Sabtu Tanggal 22 April 2023 Pukul 09.00-17.00 WIB dan 19.00-22.00 WIB serta pada Hari Minggu Tanggal 23 April 2023 Pukul 14.00 WIB-17.00 WIB.

Adapun acara tersebut terbuka untuk umum, sehingga ramai dipadati masyarakat Kabupaten Pekalongan yang antusias ingin bersilaturahmi dan berfoto dengan Bupati Pekalongan dan keluarga. (Tim Prokompim)

Layanan Aspirasi Pengaduan Online Rakyat

Lapor! Bupati

Ayo Masyarakat Kabupaten Pekalongan
Sampaikan Aspirasi dan Aduan Anda
(sertakan bukti Data Foto/ Video terkait Aduan)
Untuk Kabupaten Pekalongan Sejahtera,
Adil Merata dan Berbudaya Gotong Royong

FADIA ARAFIQ, S.E., M.M.
BUPATI PEKALONGAN

H. RISWADI, S.H.
WAKIL BUPATI PEKALONGAN

085 600 900 300

@kabupatenpekalongan1

LAPOR!

LaporGub!

REDAKSI

Diterbitkan berdasarkan

UU PERS NO. 40 TAHUN 1999

Terdaftar di Dewan Pers No. ID Pers
27251

Nomor SK Kemenkumham :

AHU-041694.AH.01. Tahun 2022

Terdaftar di Online Single Submission (OSS)

Penerbitan Nomor Induk Berusaha (NIB)

NIB: 0210220017596

Nama Perusahaan

PT. RAFA CANASHA MEDIA

Tanggal Terbit

01 OKTOBER 2022

NPWP

61.227.443.1-502.000

Rekening Bank Jateng

3-147-08796-8 an. PT RAFA CANASHA MEDIA

Pemimpin Umum/Redaksi

Dudi Ridwandi

Wakil Pemimpin Redaksi

Joko Purnomo

Dewan Pembina

Haryanto Nugroho, S.STP, MM

Teguh Hadi Santoso

Dewan Penasehat

Ahmad Yusuf, SH.I, M.H

Muhammad Zakhirurizqi, SH.I

M. Riza, S.Sy, M.H

Dewan Redaksi

Saiful Rhomadhon, S.Mn

Handi Purnomo, S.Pd

Marsel Efendi, S.Pd

Perancang Grafis/Layout

Frengky Admaja

Sekretaris Redaksi

Muhammad Yasfiudin, S.Pd.I

Manager Keuangan/Bendahara

Siti Wati

Hadiri Pembukaan Hannover Messe 2023 Presiden Tegaskan Indonesia Terbuka untuk Investasi



NASIONAL, Media RCM - Presiden Joko Widodo menyebut bahwa Indonesia sangat terbuka untuk investasi dan kerja sama, diantaranya dalam hilirisasi industri dan ekonomi hijau. Hal tersebut disampaikan Presiden Jokowi dalam sambutannya ketika menghadiri upacara pembukaan Hannover Messe 2023 di Hannover Congress Centrum, Hannover, Jerman, pada Minggu, 16 April 2023.

“Indonesia tidak sedang menutup diri, justru kami sangat terbuka untuk investasi dan kerja sama dalam membangun industri hilir di Indonesia,” ucap Presiden.

Dalam membangun industri tersebut, Presiden menilai bahwa Indonesia memiliki peluang yang sangat besar, terlihat dari proyeksi nilai investasi dalam peta jalan hilirisasi Indonesia yang mencapai USD 545,3 miliar.

“Sampai tahun 2040 ada 21 komoditas dalam peta jalan hilirisasi yang diproyeksikan mencapai nilai investasi USD 545,3 Billion, ini peluang yang sangat besar, yang saling menguntungkan,” kata Presiden.

Selain itu, Kepala Negara juga menekankan komitmen Indonesia dalam menjaga keberlangsungan lingkungan yang terlihat dari sejumlah aksi nyata yang telah dilakukan dalam memperbaiki lingkungan serta upaya melaksanakan transisi energi.

“Laju deforestasi turun signifikan dan terendah 20 tahun terakhir, kebakaran hutan turun 88 persen, rehabilitasi hutan 600.000 Ha hutan mangrove yang akan selesai direhabilitasi di tahun 2024, terluas di dunia, juga dibangun 30.000 Ha kawasan industri hijau,” tuturnya.

Di samping itu, Presiden menyebut bahwa Indonesia juga menargetkan 23 persen sumber energi yang dihasilkan berasal dari energi baru dan terbarukan (EBT) pada 2025, serta berencana untuk menutup seluruh pembangkit listrik tenaga uap batu bara di tahun 2050.

“Indonesia juga ingin memastikan bahwa transisi energi menghasilkan energi yang terjangkau bagi masyarakat kita,” lanjutnya.

(sumber : Humas Kemensetneg)

Giat Patroli Terpadu Personil Polres Bandara di Terminal Domestik Bandara Ngurah Rai

BALI, Media RCM - Personil Polres Kawasan Bandara I Gusti Ngurah Rai yang tergabung dalam Pos Pengamanan (Pospam) Lebaran-2023 melaksanakan kegiatan patroli gabungan di seputaran terminal domestik Bandara I Gusti Ngurah Rai, Minggu (23/4).

Patroli gabungan selain diikuti oleh personil Polres Bandara juga diikuti oleh personil pengamanan dari unsur TNI AU, K-9 Dit Samapta Polda Bali, Sat Brimob Polda Bali dan Avsec Angkasa Pura yang berjumlah kurang lebih 15 orang. Lokasi yang menjadi sasaran patroli antara lain di sepanjang terminal domestik antara lain terminal keberangkatan dan kedatangan domestik, koridor domestik hingga areal dropzone pick up zone domestik dan areal parkir.

Sejain Kapolres Kawasan Bandara I Gusti Ngurah Rai AKBP Ida Ayu Wikarniti, S.E., Kabag Ops AKP I Made Berata, S.H. mengatakan kegiatan patroli gabungan ini dilaksanakan untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah Bandara I Gusti Ngurah Rai tetap aman dan kondusif.



“Kegiatan patroli ini sekaligus mengantisipasi arus balik dan libur cuti bersama yang dimungkinkan akan terjadi peningkatan pasca Hari Raya Idul Fitri,” ucapnya.

Dalam pelaksanaan patroli ini, personil juga menyempatkan untuk berdialog dengan masyarakat sambil memberikan himbauan-himbauan kamtibmas untuk bersama-sama menjaga situasi bandara tetap kondusif.

(hum23/prio)

NASIONAL :

Achmat Nasirin, ACEH : Mulyasir, DKI JAKARTA : M. Fidri (Kaperwil), Welly Izak Tandian (Wakaperwil), Jakarta Utara : Rohena (Kabiro), Risa Azhari, Jakarta Selatan : Asnawati, Jakarta Pusat : Novilia Rosalina, JAWA BARAT : A. Saepuloh (Kaperwil), Kota Tasikmalaya : Agus Gunawan, Nursayudi, Gio Prayoga, Kab. Tasikmalaya : Uus Sutisna (Kabiro), Nuryadin, Dian Gantara, Garut : Kustiawan SUMUT : - , Nias Barat : Faahakhododo Gulo, Asahan : Arisman Saragih, Ramadhan Syahputra Ritonga, LAMPUNG : Kurdianto (Kaperwil), Pringsewu : Al Fuhan, Tanggamus : M. Saleh, SULBAR : Ansar Arif Sofyan, SULSEL : Andre Haris S (Kaperwil) Musi Rawas : Suwarno, Idaman, Lubuklinggau : Muallimin, NTB : Adrisal Faisal (Kaperwil), Abdul Aziz (Wakaperwil), JATENG : Suherman (Kaperwil), Semarang : Nur Faidin, Jepara : Eko Mulyantoro, Kendal : Dian Wisnu Ardi (Kabiro), Budi Prasetyo, Kota Pekalongan : Dani Purwanto Atmaji, SH.I (Kabiro), Kab. Pekalongan : M. Yasfiudin (Kabiro), Gunarto, Rofius Salim Khafidz, Pemalang : Slamet Soleh, Tegal Kota/Kab : R. Susilo Adhi Nugroho, SH (Kabiro), Eko Yugo Prasetyo, Firda Maesuri, Tutut Rubiyanto, Brebes : Budi Susilo, Cilacap : Ahmad Ali (Kabiro), Zulfikar, Kudus : Hery Purwanto (Kabiro), Sumiati, Purbalingga : Gayuh Ilham Widadi, Karanganyar : Widodo (Kabiro), Bambang Sukanto, Banyumas : Prayitno, KALTIM : Dedy Irwan (Kaperwil), Samarinda : Akhmadi Swadesa, JATIM : Joko Pornomo (Kaperwil), Sampang : Zainuddin (Kabiro), Yulita, Situbondo : Solikin (Kabiro), Pasuruan : Yusuf Kurniawan (Kabiro), Basuki, Kota Batu : Ruselan (Kabiro), Malang : Wahyu Widodo (Kabiro), Banyuwangi : Heru Purnomo (Kabiro), Yudhatama Labaika, Kota Blitar : David Purbo Waseso (Kabiro), Fajar Anggoro Mukti (Wakabiro), Ayu Pramitasari (Sekretaris Biro), Joko Soekrisno, Kab. Blitar : Nyoto Bagjo, Kediri Raya : Dinda Permata Rizky (Kabiro), BALI : Sugito (Kaperwil), Kab. Badung : Supriono (Kabiro), Kota Denpasar : Khi Agus Asdar (Kabiro), Tabanan : M. Rajai (Kabiro), Gianyar : Ahmad Jamsah.

Bupati Malang Melaksanakan Sholat Idul Fitri 1444 H DI Masjid Agung Baiturahman Kapanjen



MediaRcm,Jawa Timur||malang-Bupati Malang Drs. H. M. Sanusi, M.M melaksanakan ibadah Sholat Idul Fitri 1444 H di Masjid Agung Baiturahman Kapanjen, Sabtu (22/4) pagi. Turut hadir pada acara ini Forkopimda Kabupaten Malang, Sekertaris Daerah Kabupaten Malang Dr. Ir. Wahyu Hidayat, MM, Ketua TP PKK Kabupaten Malang Hj. Anis Zaidah Sanusi, Jajaran Kepala Perangkat Daerah Kabupaten Malang, Rois Suryah PCNU Kabupaten Malang, Camat dan Mupika Kapanjen serta seluruh masyarakat di wilayah Kecamatan Kapanjen.

Bupati Malang dalam sambutannya menyampaikan atas nama pribadi, keluarga dan Pemerintah Kabupaten Malang dengan hati yang tulus dan jiwa yang ikhlas mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriyah, Minal'Aidzin-Wal Faidzin, Mohon Maaf Lahir dan Batin. Mudah-mudahan hari Raya Idul Fitri ini mendatangkan rahmat dan hidayah bagi kita semua.

"Alhamdulillahirobbil'alamin, karena telah tuntas melaksanakan kewajiban ibadah berpuasa di bulan Ramadhan. Kebahagiaan dan kenikmatan yang kita rasakan hari ini, merupakan wujud kemenangan karena kita semata-mata menjadikan Bulan Suci Ramadhan sebagai momentum untuk memperoleh pahala, rahmat dan magfiroh dari Allah SWT, sehingga kita mampu menjadi insan yang lebih baik dari sebelumnya," sambung Bupati Malang

Di momen Hari Raya Idul Fitri ini, Bupati Malang mengajak untuk sejenak melupakan berbagai silang pendapat, kesalahpahaman, dan perselisihan yang mungkin selama ini terjadi diantara kita. Karena hari ini adalah hari yang istimewa, hari dimana kita berkesempatan untuk mengakui kesalahan kita, yang dibarengi pula dengan ketulusan untuk saling memaafkan.

"Semoga keikhlasan dan kemurahan hati kita untuk saling memaafkan segala salah dan kekhilafan, dapat membawa keberkahan dan mampu mengembalikan kita pada fitrah sebagai manusia yang sesungguhnya," jelas Bupati Malang

Bupati Malang juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak, yang telah bersama-sama menciptakan suasana nyaman, aman, kondusif dan agamis selama Bulan Ramadhan 1444 Hijriyah/2023 Masehi, sehingga segenap umat Islam yang ada di Kabupaten Malang dapat melaksanakan ibadah puasa dengan khusyuk dan tawadhu.

"Pada momen mulia ini selain saling memaafkan sesama, mari kita rajut dan perkuat kembali ukhuwah dengan saling berkunjung, saling berkabar, saling membantu, dan saling mengingatkan dalam berbagai kebaikan. Perlu diingat, bahwa apa yang telah kita lalui selama satu tahun ini, mari kita jadikan sebagai pelajaran berharga, untuk membuka lembaran kehidupan baru yang lebih baik kedepannya," tutur Bupati Malang

Bupati Malang berharap peran, kontribusi, dan partisipasi dari seluruh elemen masyarakat dalam setiap program kegiatan pembangunan yang berlangsung di Kabupaten Malang dapat terus ditingkatkan, demi terwujudnya Kabupaten Malang yang MAKMUR (Maju, Agamis, Kreatif, Mandiri, Unggul, dan Responsif).

"Semoga Allah SWT menerima segala amal ibadah kita, memberikan bimbingan dan kemudahan dalam setiap urusan untuk menuju jalan kesuksesan dunia akhirat, serta memberikan kesempatan kepada kita untuk dapat dipertemukan kembali dengan Ramadhan yang akan datang," pungkash Bupati Malang

(Prokopim/Yus)*Joko*

Walkot Minta Doa Untuk Kota Tegal



KOTA TEGAL, MEDIA RCM – Wali Kota Tegal, H. Dedy Yon Supriyono mengajak kepada segenap warga Kota Tegal untuk bersama-sama mendo'akan agar Kota Tegal menjadi kota yang tata, tatas, gemebyar, sesuai tema Hari Jadi ke-443 Kota Tegal tahun ini. Juga menjadi kota yang menakjubkan atau Amazing Tegal sesuai city branding Kota Tegal saat ini.

"Saya mengajak kepada segenap Warga Kota Tegal, mari bersama-sama kita do'akan agar Kota Tegal menjadi kota yang tata, tatas, gemebyar, sesuai tema Hari Jadi ke-443 Kota Tegal tahun ini. Juga menjadi kota yang menakjubkan atau amazing tegal sesuai City Branding Kota Tegal saat ini," tutur Wali Kota Tegal.

Hal tersebut disampaikan Wali Kota Tegal, saat memberikan sambutan pada pelaksanaan Shalat Ied 1444 H di Masjid Agung Kota Tegal bersama Pj. Sekda Kota Tegal dan jajaran Kepala OPD di Lingkungan Pemerintah Kota Tegal, Sabtu (22/3/2023) pagi.

Idulfitri tahun ini menurutnya sudah sangat berbeda dengan tahun kemarin, Ia bersyukur bahwa tahun ini semua dapat kembali merayakan Idulfitri dengan tradisi mudik tanpa syarat seperti tahun-tahun sebelumnya, dan dapat melaksanakan sholat Ied dengan lebih leluasa.

Dedy Yon mengajak untuk makna hari raya kemenangan ini dengan semangat menjaga harmoni antara umat. Hal ini menjadi penting menurutnya agar dapat diimplementasikan dalam rangka meraih derajat ketaqwaan untuk merajut silaturahmi keumatan dan kebangsaan bagi umat yang beragama. Terutama di momen Hari Raya Idulfitri ini, sudah sepatutnya membersihkan hati, mawas diri, dan mengembalikan kesadaran fitrah sebagai manusia.

Hari Raya Idulfitri yang masih bertepatan dengan suasana Hari Jadi Kota Tegal ke-443, juga menjadi sebuah kebahagiaan bagi semua komponen masyarakat Kota Tegal. Wali Kota berharap semoga kemenangan di hari suci ini juga berlaku bagi kemenangan Kota Tegal yang paripurna di umur yang ke - 443 ini.

"Oleh karena itu, melalui forum ini saya pribadi sebagai Wali Kota dan atas nama Pemerintah Daerah Kota Tegal turut memohon doa restunya dalam membangun Kota Tegal yang amat perlu dukungan semua pihak," harap Dedy Yon.

Kedepannya masih banyak program-program, kebijakan, kegiatan, dan pembangunan yang perlu disegera bangun maupun selesaikan bersama.

Wali Kota berpesan kolaborasi, sinergitas, dan dukungannya agar Kota Tegal selalu maju sejahtera. karena menurutnya mustahil pembangunan akan berjalan lancar jika iklim ketertiban dan keamanan tak tercipta dengan baik.

Dalam Shalat Ied tersebut, bertindak selaku Khatib DR. K.H. Muhammad Sulton Barmawi pengasuh Pondok Pesantren Mambaul khikmah Kabupaten Tegal, dan Imam bertindak selaku Imam Shalat, H. Iman Akhmad Baihaqi.

(Susilo /hum)

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa bersama anak-anak yatim piatu di Pendopo Trunojoyo Kabupaten Sampang

MediaRcm, Jawa Timur||Gubernur Jawa Timur-Khofifah Indar Parawansa bersama Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Jatim menyalurkan santunan dan pemberian paket tas sekolah bagi 500 anak yatim piatu di Pendopo Trunojoyo Kabupaten Sampang, Rabu (19/4/2023).

Tidak hanya itu, dalam kegiatan yang juga dihadiri oleh Bupati Sampang Slamet Junaidi, Ketua Baznas Jatim, Ketua MUI Sampang, Wakil Bupati Sampang dan Forkopimda Kabupaten Sampang ini, turut pula diserahkan bantuan zakat produktif untuk 50 pelaku usaha ultra mikro.

Gubernur Khofifah mengatakan, santunan anak yatim ini kerap dilakukannya di berbagai kesempatan dan acara. Tidak hanya di Bulan Suci Ramadhan, tapi juga di hari-hari lainnya. Namun ketika Bulan Suci Ramadhan intensitasnya semakin ditingkatkan.

"Banyak keutamaan mencintai anak yatim ini. Orang yang mengasuh anak yatim akan berdekatan dengan Rasulullah SAW di surga kelak seperti dekatnya jari telunjuk dengan jari tengah," katanya.

Dalam kesempatan itu, Gubernur Khofifah pun turut berpesan kepada para anak yatim untuk optimis dalam meraih cita-citanya. Apalagi di Bulan Suci Ramadhan, segala doa dan harapan insyaAllah diijabah oleh Allah SWT.

"Anak-anakku semua, ada yang punya cita-cita jadi gubernur atau mentri? Ada yang ingin jadi Bupati? Ada yang bercita-cita jadi TNI dan Polri?, Mudah-mudahan doanya diijabah Allah apalagi ini Bulan Suci Ramadhan," katanya.



Di sisi lain, Ketua Baznas Provinsi Jawa Timur KH. Roziqi mengatakan, kehadiran Gubernur Khofifah di Sampang ini tentunya akan memberikan kebahagiaan bagi masyarakat Sampang.

"Untuk itu kami ingin anak yatim yang hadir disini ikut mendoakan Ibu Gubernur sehat, kemudian Jatim jadi provinsi yang aman sejahtera dan provinsi terbaik diantara provinsi yang lain. Dan semoga Sampang jadi kabupaten yang sejahtera dan angka kemiskinannya bisa semakin berkurang," katanya.

Sebelumnya, Bupati Sampang Slamet Junaidi mengatakan Pemkab Sampang sendiri juga rutin memberikan santunan bagi anak yatim. Di Bulan Ramadhan ini juga Pemkab Sampang telah mengumpul-

kan 1.000 anak yatim di pendopo. Menurutnya bila menyayangi anak yatim, insyaAllah Allah juga akan menyayangi kita.

"Terimakasih atas kehadiran dan perhatian Ibu Gubernur. Saya mewakili masyarakat Kab. Sampang konsisten ikut membangun Jatim lebih baik. Banyak karya prestasi Ibu Gubernur, semoga ke depan sinergi antara Pemprov Jatim dan Pemkab Sampang tetap berjalan dengan baik termasuk penyelesaian konflik sosial di Kab. Sampang," pungkasnya.

Sementara itu, Andika, siswi kelas IX SMP 1 Sampang, salah satu penerima santunan dan paket tas sekolah dari Gubernur Khofifah mengaku senang. Menurutnya, santunan ini bisa digunakan untuk keperluan sekolah.

"Terimakasih Ibu Gubernur, tasnya juga bisa saya pakai untuk sekolah. Semoga ibu sehat selalu," katanya.

Sedangkan salah satu penerima zakat produktif bagi pelaku usaha ultra mikro yakni Maisin (44 thn), pedagang ikan di Pasar Margalela Sampang mengaku senang dan bersyukur mendapatkan bantuan zakat produktif senilai Rp 500 ribu dan juga paket sembako dari Ibu Gubernur. Menurutnya, bantuan ini dapat menjadi tambahan modal usaha.

"Alhamdulillah terimakasih Ibu Gubernur. Bantuan ini sangat berarti buat saya. Bisa buat tambahan modal usaha. Semoga ibu selalu sehat dan Jawa Timur semakin makmur dan sejahtera," tukasnya. (red)*Joko*

DPRD Kabupaten Blitar Gelar Rapat Paripurna Penyampaian Laporan Panitia Khusus LKPJ Bupati Blitar Tahun Anggaran 2022

BLITAR KAB, Media RCM - DPRD Kabupaten Blitar menggelar Rapat Paripurna Penyampaian Laporan Panitia Khusus DPRD Kabupaten Blitar terhadap Laporan Keterangan Pertanggungjawaban Bupati Banjarnegara Tahun 2022. Rapat dipimpin oleh Wakil Ketua DPRD M. Rifai di dampingi Wakil Ketua DPRD Mujib, SM. (18/04)

Hadir dalam Rapat tersebut Bupati Blitar Rini Syarifah, Sekretaris daerah, Forkopimda, dan para anggota DPRD Kabupaten Blitar.

Sebelumnya, Bupati Blitar telah menyampaikan penjelasannya dalam Rapat Paripurna pada 23 Maret 2023, fraksi-fraksi DPRD telah menyampaikan Pandangan Umumnya pada 03 april 2023 dan pada 04 april 2023 Bupati sampaikan jawaban atas PU fraksi.

Adapun hasil pembahasan Pansus LKPJ DPRD Kabupaten Blitar adalah: Pada tahun 2022 Kinerja Pendapatan Daerah ditargetkan pada RPJMD sebesar Rp2.535.100.318.727 (2 trilyun, 535 milyar, 100 juta, 318 ribu, 727 rupiah) terealisasi 96,45%, yaitu Rp 2.445.113.212.433,68 (2 trilyun, 445 milyar, 113 juta, 212 ribu, 433 rupiah, 68 sen).

Juru bicara Pansus LKPJ aryo Nugroho menyampaikan, Secara Umum Dewan mengapresiasi atas pelaksanaan kebijakan Pendapatan Daerah Kabupaten Blitar Tahun 2022 dan upaya-upaya yang telah dilakukan oleh Pemerintah Daerah dalam mengoptimalkan Pendapatan Daerah. Namun, Pendapatan Daerah Kabupaten Blitar menurun sebesar 0,91%. Hasil yang menggembirakan adalah realisasi Pendapatan Asli Daerah (PAD) yang secara agregat mengalami kenaikan sebesar 3,48% apabila dibandingkan dengan tahun sebelumnya.



Dari sisi pengelolaan Belanja Daerah, dilaporkan bahwa Belanja Daerah Kabupaten Blitar Tahun 2022 dianggarkan pada RPJMD sebesar Rp2.569.611.347.847 (2 trilyun, 569 milyar, 611 juta, 347 ribu, 847 rupiah) dan terealisasi sebesar Rp2.468.613.988.477 (2 trilyun, 468 milyar, 613 juta, 988 ribu, 477 rupiah) atau 96,07%.

Pada tahun 2022, nilai Sisa Lebih Pembiayaan Anggaran (SILPA) mencapai Rp288.013.504.778,93 (288 miliar,-

13 juta, 504 ribu, 778 rupiah, 93 sen) lebih rendah dibandingkan SILPA tahun 2021 yang mencapai Rp321.514.152.071 (321 miliar, 514 juta, 152 ribu, 71 rupiah). Hal ini mengindikasikan adanya peningkatan progres atas kinerja perencanaan dan penyerapan anggaran sehingga fungsi kebijakan fiskal daerah di Kabupaten Blitar perlu dipertahankan dan ditingkatkan.

Dalam tahun 2022 anggaran pada RPJMD yang dialokasikan untuk membiayai program dan kegiatan dalam rangka penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Wajib Pelayanan Dasar adalah sebesar Rp1.582.095.607.730 (1 triliun, 582 miliar, 95 juta, 607 ribu, 730 rupiah) dengan realisasi sebesar Rp716.231.657.953 (716 miliar, 231 juta, 657 ribu, 953 rupiah) atau sebesar 45,27%.

Dalam rangka penyelenggaraan urusan Pemerintahan Wajib berkaitan pelayanan dasar yang menjadi kewenangan Pemerintahan Kabupaten Blitar tahun Anggaran 2022 telah melaporkan capaian pelaksanaan program dan kegiatan, serta permasalahan dan upaya penyelesaian untuk setiap urusan pemerintahan, beserta kebijakan strategis yang ditetapkan oleh Bupati dan pelaksanaannya. Meskipun memang diakui di beberapa urusan pemerintahan terkait penyajian permasalahan dan solusi yang dilakukan belum mampu mencerminkan kondisi yang sebenarnya.

Laporan Panitia Khusus dalam rapat paripurna tersebut disetujui oleh seluruh Anggota DPRD yang hadir sebagai Rekomendasi DPRD kepada Kepala Daerah terhadap Laporan Keterangan Pertanggungjawaban Bupati Blitar Tahun Anggaran 2022.

(sumber : DPRD Kab. Blitar)

Ketua DPRD Kota Tegal

Ikut Musnahkan Ribuan Botol Miras Dan Petasan

TEGAL KOTA, Media RCM - Menjelang Idul Fitri Ketua DPRD Kota Tegal, Kusnendro ST bersama Wali Kota Tegal, Dedy Yon Supriono, Kapolres Tegal Kota AKBP Jaka Wahyudi, Danlanal Tegal Letkol Mar Moch Chanan Asfihani, M.Tr.Hanla memusnahkan ribuan botol miras, petasan dan sejumlah knalpot brong. Pemusnahan dilakukan di halaman Mapolres Tegal Kota, Senin (17/4).

Tercatat, ada sebanyak 1.465 botol miras dan 10.000 butir petasan serta 100 knalpot brong yang dimusnahkan pada hari ini.

Ketua DPRD Kota Tegal, Kusnendro menghimbau kepada masyarakat untuk membantu memberikan informasi kepada kepolisian. Apabila ada penjual, pengonsumsi miras ataupun narkoba, bisa segera melapor.

"Miras berdampak sangat besar bagi masyarakat yang mengkonsumsinya. Dampaknya dapat menimbulkan kerawanan atau potensi terjadinya gangguan kamtibmas, seperti tawuran dan penganiayaan," kata Kusnendro.

Kapolres Tegal Kota, AKBP Jaka Wahyudi mengatakan, barang sitaan meliputi miras, petasan dan knalpot brong tersebut merupakan hasil kegiatan kepolisian yang ditingkatkan (KKYD) selama bulan Ramadhan. Baik yang dilakukan oleh Sat reskrim, Sat Samapta, Sat lantas maupun Polsek jajaran Polres Tegal Kota.

"Ribuan miras yang kami amankan ini, hasil razia dari Polres Tegal Kota dan seluruh Polsek jajaran. Sasaran operasi cipta kondisi ini, selain minuman keras, juga sajam, narkoba dan bahan peledak atau petasan," ungkap Kapolres.



Kapolres mengatakan, pemusnahan ini bertujuan untuk menciptakan kondusifitas wilayah menjelang Hari Raya Idul Fitri 2023.

Pihaknya juga terus berkomitmen untuk memberantas penyakit masyarakat yang meresahkan, salah satunya peredaran miras dan petasan.

(sumber : DPRD Kota Tegal/sut)



WhatsApp pengaduAn onLine
Aaf- Salahudin



Scan to Chat

Layanan Aspirasi Masyarakat dan
Pengaduan Pelayanan Publik
Pemerintah Kota Pekalongan

081 6644 000

Obyek Wisata di Kota Pekalongan Siap Sambut Libur Lebaran

PEKALONGAN, Media RCM - Sejumlah objek wisata di Kota Pekalongan siap menyambut para wisatawan, terutama pemudik pada momen libur Lebaran kali ini. Selama libur lebaran objek wisata di Kota Batik tersebut tetap buka, namun hanya libur pada 21-22 April 2023, salah satunya Obyek Taman Wisata Laut (TWL) Pantai Pasir Kencana Pekalongan, dimana para pengunjung bisa menikmati pemandangan pantai yang bisa menyejukkan mata.

Wakil Walikota Pekalongan, H Salahudin mengungkapkan bahwa, pemerintah terus berbenah untuk menyambut wisatawan, terutama pemudik untuk memanfaatkan momen Lebaran ini. Ia juga berharap warga lokal Kota Pekalongan maupun wisatawan dari luar kota bisa pergi berlibur ke Kota Pekalongan.

"Kemarin kami sudah sampaikan ke Pj Sekda dan Kepala Dinparbudpora, bahwa usai masyarakat sudah berpuasa lamanya satu bulan, harapannya mereka bisa ada hiburan yang positif dengan berlibur bersama keluarganya ke Kota Pekalongan," ucapnya usai menghadiri kegiatan penyerahan santunan hari raya kepada para petugas penyapu jalan, petugas kebersihan dan penjaga pasar, petugas palang pintu kereta api, dan pegawai non pns setda, hingga anak yatim dan piatu berlangsung di Taman Wisata Laut (TWL) Pantai Pasir Kencana Pekalongan, Selasa sore (18/4/2023).

Menurutnya, ada beberapa sejumlah wisata edukasi dan wisata menarik untuk bisa dikunjungi di Kota Pekalongan diantaranya TWL Pantai Pasir Kencana, Museum Batik, Pantai Slamaran, Pantaisari, Pusat Informasi Mangrove (PIM) Pekalongan beberapa Kampung Batik seperti di Kampung Batik Kauman, Kampung Batik Pesindon, wisata kuliner dan wisata belanja batik di Pasar Grosir Setono.

"Seiring melandainya kasus Covid-19 dan sudah dicabutnya status kebijakan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) oleh Pemerintah Pusat, hal ini memungkinkan warga melakukan aktivitas secara optimal, termasuk liburan wisata," ungkapnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pariwisata, Kebudayaan, Kepemudaan, dan Olahraga (Dinparbudpora) Kota Pekalongan, M. Sahlan mengungkapkan bahwa, dengan memanfaatkan momentum libur lebaran 2023 ini bisa meningkatkan animo pengunjung dari dalam kota maupun wisatawan dari luar kota untuk berkunjung ke sejumlah wisata di Kota Pekalongan, termasuk salah satunya di TWL Pantai Pasir Kencana.



"Kami sudah mulai gencarkan promosi geliat wisata di Kota Pekalongan dengan terus berbenah sarpras, mengadakan event-event menarik di obyek wisata seperti pada momentum Syawalan atau H+7 lebaran yakni event Malam Apresiasi Festival Balon Udara Tambat Kota Pekalongan tanggal 29 April 2023 di TWL Pantai Pasir Kencana," terang Sahlan.

Sahlan menyebutkan, untuk Harga Tiket Masuk (HTM) di TWL Pantai Pasir Kencana sesuai perda yang berlaku, Hari Senin s/d Kamis Rp15 ribu, Hari weekend Sabtu dan Minggu Rp20 ribu, dan Hari libur-libur tertentu seperti libur lebaran Rp25 ribu/orang. Pihaknya menargetkan, pada libur lebaran ini bisa menampung 3500-4000 orang pengunjung sesuai kapasitas di TWL Pantai Pasir Kencana Pekalongan.

"Sehingga, kami bisa mencapai target Pendapatan Asli Daerah (PAD) Tahun 2023, dimana untuk TWL sendiri tahun ini ditarget PAD sebesar Rp4,7 Milliar," tandasnya.

(sumber : Dinkominfo).

Lebaran Penjualan Telor Asin Meningkatkan Tiga Kali Lipat

BREBES, Media RCM - Owner Telor Bakar YES Brebes Dhani Bagus Purnama mengaku senang karena penjualan Telor Asin meningkat tiga kali lipat sejak Ramadhan hingga H-4 Idul Fitri 1444 Hijriyah, bila dibandingkan hari-hari biasanya. Hal ini dipicu berakhirnya Covid-19 sehingga banyak yang mampir ke Brebes membeli oleh-oleh khas Brebes, Telor Asin.

"Lebih dari tiga kali lipat penjualan telor asin di Ramadan dan Musim Mudik Lebaran 1444 Hijriyah pasca Covid-19," terang Dhani saat berbincang dengan awak media di tokonya, Jalan Jenderal Sudirman Brebes, Rabu (19/4/23).

Kata Dhani, tingginya masyarakat yang sudah mulai bepergian, menjadikan tokonya laris makanya dia berusaha sebaik mungkin untuk memberikan pelayanan yang terbaik. Baik penjualan secara online maupun pembelian on site, dari dalam maupun luar kota.

Termasuk pemberlakuan oneway arus mudik dan balik, menjadikan Rest Area sebelah kanan maupun kiri sama-sama ramai pengunjung. Sehingga memberikan keuntungan yang sama bagi pedagang di rest area sebelah kiri maupun kanan, saat mudik maupun balik nanti.

"Adanya oneway, laris juga toko kami yang ada di KM 260, baik saat arus mudik maupun balik lebaran 1444 Hijriyah," ungkapnya.

Mengantisipasi tingginya pembeli, dia sudah mengantisipasi dengan ketersediaan bahan baku. Demi memberikan pelayanan yang terbaik.



Dhani bersyukur karena badai pasti berlalu. Covid-19 sudah pergi dan selalu meningkatkan mutu dengan terus berinovasi dengan jitu. Telor Bakar YES menyediakan berbagai varian telor asin yakni Rebus, Pindang, Bakar, Saus, dan berbagai macam snack berbahan baku telor asin.

Di lebaran tahun ini, lanjutnya, dia berpesan kepada masyarakat agar tetap berhati-hati di jalan, tetap gunakan sabuk keselamatan, patuhi rambu lalu lintas, jaga kesehatan.

"Minal Aidin Wal Faizin, Mohon Maaf Lahir Batin," pungkasnya.

Guru Harus Siap Menyongsong Era Digitalisasi Pendidikan

Zaman dahulu, manusia menemukan teknologi yang berupa peralatan sederhana, dikarenakan keadaan yang memaksa yaitu untuk mempertahankan kelangsungan hidup mereka. Manusia purba membuat api dari percikan yang dihasilkan oleh benturan batu api. Tentu membuat api dengan cara seperti itu membutuhkan waktu yang lama dan merepotkan. Apalagi tidak di setiap tempat dapat ditemukan batu api. Dikarenakan untuk membuat api dengan cara seperti itu dirasa tidak efisien, maka manusia berusaha keras untuk menemukan cara bagaimana membuat api yang lebih cepat dan mudah. Hingga pada akhirnya ditemukanlah teknologi yang kita kenal dengan korek api. Dengan korek api yang sekali pantik langsung menyala, kini sangat mudah untuk membuat perapian.

Tuntutan kebutuhan hidup dan kejenuhan terhadap teknologi yang ada menggiring manusia untuk senantiasa menemukan berbagai teknologi terbaru. Sebelum umat manusia menemukan teknologi mesin dalam dunia pertanian, terlebih dahulu mereka menggunakan teknologi yang paling sederhana, sesuai dengan kemampuan berpikir mereka seperti cangkul, sabit, bajak yang digerakan oleh hewan seperti sapi atau kerbau untuk mengolah tanah garapan.

Perkembangan teknologi sekarang sudah bukan lagi untuk mempertahankan hidup, tetapi sudah merupakan gaya hidup. Hal ini yang menyebabkan beberapa tahun terakhir, perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi luar biasa pesat perkembangannya. Bahkan sekarang ini banyak orang yang berlomba-lomba untuk menciptakan alat yang berteknologi tinggi, karena bisa menghasilkan uang yang banyak sekali.

Sementara, progresifitas dunia pendidikan dalam merespon derasnya perkembangan teknologi sangat lambat. Hal ini mengakibatkan dunia pendidikan terkesan sangat kolot, ortodoks, dan ketinggalan zaman. Akibatnya, dunia pendidikan tidak lagi menjadi wadah pengembangan teknologi terbaru, melainkan dunia pendidikan terombang ambing oleh besarnya ombak perkembangan teknologi dan masyarakat dalam semua sektor kehidupan dari bisnis, industri, ekonomi, korporasi, politik, dan pemerintahan, serta berbagai komunitas lainnya.

Hal ini tentu tidak bisa kita biarkan, karena pendidikan dan teknologi merupakan satu kesatuan yang tidak bisa dipisahkan. Pendidikan sebagai wadah pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi telah mengantarkan peradaban umat manusia hingga titik teknologi terbaru hari ini. Dengan pembaharuan terus-menerus dari generasi ke generasi menjadikan kehidupan manusia semakin mudah dan sangat dimanjakan. Pembaharuan dan revolusi teknologi haruslah selalu diaktori oleh dunia pendidikan.



Oleh : Arif Rakhman, S.Pd
 Kepala Sekolah SMP Negeri 2
 Karangmoncol Purbalingga

Memang saat ini dunia pendidikan dihadapkan pada sebuah tantangan besar dalam mengelola hadirnya keadaan baru yang menuntut berbagai penyesuaian dan respon cepat. Usaha yang kuat harus segera dilakukan untuk mengembalikan marwah dunia pendidikan sebagai wadah ilmu pengetahuan dan teknologi. Sangatlah penting ada langkah kongkret dari segenap pelaku pendidikan dalam membenahi pengelolaan sistem pendidikan yang berbasis pada pengembangan teknologi terbaru, yaitu digitalisasi pendidikan. Sekolah sebagai ujung tombak dunia pendidikan, harus siap mengintegrasikan digitalisasi pendidikan. Bukankah sistem teknologi digital adalah penyelamat pendidikan pada masa pandemi covid-19, meski dengan segala keterbatasan fasilitas yang ada, tapi pembelajaran masih bisa dilaksanakan.

Sebagai institusi pendidikan, sekolah sudah selayaknya memasukkan teknologi digital ke dalam kurikulum proses pembelajaran maupun administrasi pembelajaran. Tujuannya tentu sangatlah jelas yaitu untuk meningkatkan kualitas pendidikan di sekolah. Oleh karenanya, sekolah perlu pengembangan SDM yang benar-benar kompeten.

SDM yang dimaksud tentu saja adalah guru-guru di sekolah. Program digitalisasi sekolah harus didukung dan ditindaklanjuti dengan peningkatan kompetensi guru, khususnya dibidang penguasaan teknologi informasi dan komunikasi (TIK). Sebuah langkah maju, meningkatkan -

pendidikan di sekolah dengan mengintegrasikan teknologi ke dalam kelas-kelas tradisional sebelumnya. Terlebih, teknologi merupakan sumber daya baru bagi guru sebagai penunjang dalam mengimprovisasi dan menginovasi proses pembelajaran.

Kecanggihan teknologi memang sudah tidak bisa terbantahkan. Lalu bagaimanakah dengan pembelajaran tatap muka antara guru dan siswa? Pembelajaran tatap muka di kelas tetaplah penting dan sepatutnya tetap dilaksanakan. Hanya saja, perlu diperkaya dengan konten-konten digital.

Pembelajaran pada era disrupsi mau tidak mau harus bertransisi dari era analog ke era digital. Guru harus mampu memanfaatkan kemajuan teknologi informasi yang cepat untuk meningkatkan kualitas pembelajaran. Peran guru menjadi semakin penting. Guru harus menguasai sumber-sumber lain yang update dan representative sesuai zamannya, sehingga peserta didik bisa belajar dan mendapatkan informasi yang ter-update dan menarik serta mengerti akan peran teknologi dalam pendidikan termasuk melalui perangkat digital.

Guru memang berperan penting dalam upaya mengembangkan dan membentuk kualitas sumberdaya manusia yang baik, professional dan berdaya saing. Oleh sebab itu, selain mendidik tugas guru hendaknya sebagai fasilitator, katalisator, motivator dan membuka kesempatan pada siswa untuk dapat belajar dari berbagai sumber pembelajaran. Dengan kata lain, selain memiliki peranan untuk mendidik, guru juga berperan sebagai penghubung sumber belajar.

Penting untuk diingat, disamping banyak sisi-sisi positif dan kelebihan-kelebihan, ternyata teknologi digital banyak pula sisi-sisi negatifnya. Teknologi digital yang telah mempermudah pencarian ilmu pengetahuan dan berbagai informasi bermanfaat yang kita butuhkan juga menawarkan berbagai fasilitas hiburan di dalamnya. Misalnya, Konten-konten game dan film porno.

Hal tersebut haruslah menjadi perhatian yang serius, karena sangat mungkin peserta didik akan terbuai dan terlena dengan fasilitas-fasilitas hiburan yang tersedia di internet. Jika ini terjadi, peserta didik sangatlah mungkin tidak lagi "mendengarkan" guru tetapi lebih tertarik dan konsentrasi dengan game atau hiburan-hiburan yang lain yang terasa lebih menyenangkan bagi mereka.

Di sinilah, seorang guru harus mampu mengontrol, mengawasi, dan mengevaluasi penggunaan teknologi digital peserta didik. Dengan kontrol, pengawasan, dan evaluasi yang dilakukan secara terus-menerus diharapkan akan bisa meminimalisir hal-hal yang negatif dalam pemanfaatan teknologi digital dalam dunia pendidikan.

Persab Bertekad Mencetak Atlet Sepak Bola

BREBES, MEDIARCM -Persatuan Sepak Bola Brebes (Persab) bertekad mencetak atlet Sepak Bola. Untuk mewujudkannya dibuat program Persab Development. Program tersebut diluncurkan Pj Bupati Brebes Urip Sihabudin SH MH di Hotel King Royal, jalan Ahmad Yani Brebes, Senin (3-4-23) lalu.

"Persab Development bertujuan untuk pengembangan khususnya insan olahraga sepak bola. Ini merupakan inovasi yang mencoba merubah pola yang selama ini Persab Brebes dikenal sebagai konsumen atlet diubah menjadi produsen atlet," terang Urip.

Bagi Urip, program ini menjadi sesuatu yang sangat menggembirakan, karena Persab Brebes kedepannya harus menjadi klub sepak bola yang profesional.

Urip mengatakan, jika Persab Brebes Development menjadi industri olahraga ini merupakan langkah yang sangat baik meskipun secara anggaran masih ditopang oleh KONI Brebes. Pasti akan berbeda apabila dikelola secara profesional sebagai industri olahraga di bidang sepak bola. Karena kedepan akan menjadi industri sepak bola, tentu kita berharap sebagai sekolah sepak bola kombinasi antara good sport governance kemudian good football governance dan good school governance, tiga komponen ini harus kita padukan.

"Untuk itu, hal yang terkait transparansi, akuntabilitas, harus dijaga betul-betul," tandasnya.

Lewat sekolah, banyak anak yang memang harus ditingkatkan kualitasnya dalam bidang olahraga utamanya sepak bola.

Program Pembinaan Sentra olahraga Jangka Panjang (PSOJP) harus dikembangkan di semua wilayah Kabupaten Brebes. Gagasan dan polanya, secara bertahap mulai dari pembinaan, membangun atlet dari tingkatan yang paling dini sehingga terlahir atlet yang bukan hanya untuk Persab tapi juga bisa menjadi atlet sepak bola nasional.

Direktur Persab Development Dr M Syamsul Haris SH, MH mengatakan program Persab Development merupakan inisiasi dari Ketua Persab Brebes Asrofi. Terkait dengan Persab Development ini merupakan program baru dari kepengurusan Persab Brebes dimana Persab Brebes selama ini bertanding baik di piala Soeratin maupun di liga 3 masih menggunakan pemain dari luar daerah.

Dengan hadirnya Persab Development yang berkolaborasi dengan Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Brebes, melakukan pembinaan jangka panjang dengan mempersiapkan pemain-pemain lokal dari seluruh pelosok desa dan kecamatan di Kabupaten Brebes.

"Saya yakin, dengan potensi jumlah penduduk Brebes yang besar akan mendapatkan pemain handal," pungkasnya.

Tahun ini, lanjutnya, Persab bisa juara Jawa-



Tengah dengan komposisi pemain 50 persen pemain lokal dan pelatihnya pelatih lokal yaitu coach Aji dari Parereja Banjarharjo," terangnya,

Setelah dianalisa, pemain lokal kita mampu juara di piala Soeratin dan pemain terbaik dan pencetak gol terbanyak dari pemain lokal kita semua. Artinya sudah mampu bersaing di tingkat nasional.

Adapun Susunan Kepengurusan Persab Development periode tahun 2023-2027 yaitu-

Pembina I Asrofi, Pembina II Sumadi SAP, Pembina III Akhmad Sutamadi, Direktur Dr M Syamsul Haris SH MH Sekretaris Agus Pahlevi Almatore SH, Bendahara Heri Yulianto, dan Bidang Kesiswaan Billy Oktavian SH.

Hadir pada acara tersebut Kepala Dinas Pendidikan dan Olahraga Kabupaten Brebes Caridah MPd, Ketua KONI Brebes Abdul Aris Asaad, Forkopimcab Brebes serta undangan lainnya..

KPU Kabupaten Pekalongan Menyelenggarakan Sosialisasi dan Bimtek Pencalonan Anggota DPRD Kabupaten Pekalongan dalam Pemilu 2024 kepada Partai Politik di Pekalongan



KAJEN, Media RCM - KPU Kabupaten Pekalongan menyelenggarakan Sosialisasi dan Bimtek Pencalonan Anggota DPRD Kabupaten Pekalongan dalam Pemilihan Umum Tahun 2024. Acara tersebut dilaksanakan di Hotel Marlin Wiradesa, Selasa sore (18/04).

KPU Kabupaten Pekalongan mengundang Ketua dan Sekretaris Partai Politik Peserta Pemilu 2024 di Kabupaten Pekalongan serta Operator dari partai yang membidangi pencalonan yang nantinya akan ditunjuk sebagai Operator Aplikasi Sistem Informasi Pencalonan (SILON) DPRD Kabupaten/Kota.

Acara diawali dengan sambutan dari Ketua KPU Kabupaten Pekalongan Abi Rizal yang sekaligus membuka jalannya acara. Dalam sambutannya Abi menyampaikan, "Kami mengundang Pimpinan Partai Politik untuk menyampaikan terkait jadwal dan tahapan Pencalonan Anggota DPRD serta bagaimana mekanisme dan syarat-syarat apa saja yang perlu bakal calon legislatif siapkan oleh para Bakal Calon Anggota DPRD, sekaligus nanti akan dilakukan pengenalan Penggunaan Aplikasi Sistem Informasi Pencalonan (SILON)"

Kemudian acara dilanjutkan oleh M. Ahsin (Anggota KPU) yang menyampaikan bahwa KPU Kabupaten Pekalongan akan mengumumkan pencalonan di website dan akun media sosial KPU Kab. Pekalongan tanggal 24-30 April 2023, sedangkan Pengajuan Bakal Calon akan di mulai tanggal 1 s.d 14 Mei 2023.

Kemudian M.Ahsin melanjutkan dengan membahas lebih detail, terkait jadwal dan tahapan Pencalonan Anggota DPRD, syarat-syarat apa saja yang perlu bakal calon legislatif siapkan, serta bagaimana nanti mekanisme pengajuan para Bakal Calon.

(sumber : KPU Kab. Pekalongan)

Lagi-Lagi Pencabulan Santri Polisi Bekuk Oknum Pengasuh Ponpes di Kabupaten Batang



BATANG, Media RCM – Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ahmad Luthfi bersama Gubernur Ganjar Pranowo memimpin konferensi pers ungkap kasus persetubuhan terhadap anak bawah umur yang terjadi di Kabupaten Batang, Selasa (11/4)

Tindak pidana tersebut dilakukan seorang oknum pengasuh pondok pesantren berinisial WM (58) dengan korban sekitar 15 santriwati. Adapun kurun kejadian berlangsung sejak 2019 sampai dengan awal 2023 di lingkungan sebuah ponpes di Kecamatan Bandar, Kabupaten Batang.

"Terjadi sejak tahun 2019 sampai sekarang. Modus operandinya santriwati dibangunkan pagi-pagi diajak ke kantin atau TKP lain kemudian pelaku melakukan tindakan asusila," kata Kapolda Jateng

Ditambahkan Kapolda, dari awal pengaduan pada 2 April 2023 hingga 10 April 2023 sudah ada 15 santriwati yang mengadu telah menjadi korban dengan rentang umur variatif mulai 14 tahun hingga 24 tahun.

"Para korban menurut karena diiming-imingi mendapatkan semacam karomah dari pelaku. Para korban menurut sebab pelaku ini sebagai pengasuh pondok. Kemudian prosesnya seperti ijab kabul, sah sebagai suami istri kemudian disetubuhi. Setelah itu diberikan duit, sangu, diminta jangan bilang ke orang tua kalau sudah sah sebagai suami-

istri. Ini modus operandi pelaku," lanjutnya. Kapolda mengungkap pihaknya masih terus mengembangkan kasus ini dan mengimbau masyarakat luas untuk waspada terhadap kejahatan seperti ini.

Sementara itu, Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo memberikan apresiasi terhadap langkah cepat kepolisian dalam mengungkap kasus ini.

Dirinya mengajak pemerintah kabupaten/kota di Jawa Tengah untuk aktif memberikan berbagai edukasi untuk pencegahan kejadian seperti ini tidak terulang lagi.

"Masalah ini juga akan kita komunikasikan dengan Kemenag dan jadi bahan evaluasi," tandas Gubernur

Atas perbuatannya, pelaku diancam dengan Pasal 82 ayat (1), ayat (2), ayat (4) Undang-Undang RI nomor 17 tahun 2016 tentang Penetapan Perpu nomor 1 Tahun 2016 perubahan kedua atas UU RI nomor 23 Tahun 2002 tentang Perlindungan Anak menjadi UU juncto Pasal 65 ayat (1) KUHP dan Pasal 81 ayat (1), (2), (3), (5) regulasi yang sama.

Tersangka terancam hukuman kurungan minimal 5 tahun dan maksimal 15 tahun dan ditambah sepertiga dari ancaman pidananya jika tersangka dan korban lebih dari satu atau pengulangan.

Sebanyak 220 WBP Rutan Situbondo Mendapat Remisi Idul Fitri, Satu Diantaranya Bebas



SITUBONDO, Media RCM - Kepala Rumah Tahanan Kelas IIB Kabupaten Situbondo Rudi Kristiawan menyerahkan surat remisi ke salah satu WBP (Heru-Hartanto/BeritaNasional.ID) BeritaNasional.ID- Situbondo Jawa Timur, Kepala Rumah Tahanan Kelas IIB Kabupaten Situbondo Rudi Kristiawan, memberikan remisi Khusus Idul Fitri 1444 H kepada 220 Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP). Untuk mendapatkan pengurangan masa tahanan atau remisi, warga binaan harus memenuhi persyaratan sesuai dengan aturan yang telah ditentukan, Sabtu (22/4).

"Dari jumlah total 347 WBP Rutan Situbondo yang mendapatkan remisi khusus Idul Fitri 1444 H hanya sebanyak 220. Sebelum penyerahan berkas remisi, seluruh WBP melaksanakan Salat Idul Fitri dan setelah salat, seluruh WBP bersalam-salaman dan makan ketupat lebaran bersama, layaknya merayakan Idul Fitri di rumahnya," kata Kepala Rutan Kelas IIB Situbondo.

Lebih lanjut Rudi Kristiawan mengatakan, pemberian remisi khusus Idul Fitri 1444 H bagi Warga Binaan Pemasyarakatan Rutan kelas IIB Situbondo sebanyak 220 orang, dengan rincian remisi 15 hari kepada 56 WBP, remisi 1 bulan untuk 158 WBP, remisi satu bulan sampai dengan satu bulan setengah sebanyak 5 WBP, remisi 2 bulan sebanyak 1 WBP dan langsung bebas 1 WBP.

(Solikin/Humas)

Jaga Sinergitas, Polres Tegal Kota Gelar Halal Bihalal Bersama TNI-Polri



KOTA TEGAL, MEDIA RCM – Polres Tegal Kota menggelar Open House atau Halal Bihalal bersama TNI-Polri saat Lebaran Idul Fitri 1444 H. Kegiatan berlangsung di Rumah Dinas Kapolres Tegal, Sabtu (22/4/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Dandim 0712/Tegal, Dansat Radar 214 Tegal, Danlanal Tegal atau yang mewakili, Wakapolres, Para Pejabat Utama, Para Kapolsek Jajaran, Perwira Staf, ASN dan perwakilan anggota dari Kodim, Lanal dan Satradar 214 Tegal.

Kapolres Tegal Kota AKBP Jaka Wahyudi, SH, SIK, MSI, menyampaikan terimakasih atas kehadiran para unsur pimpinan TNI yang ada di Kota dan Kabupaten Tegal beserta anggotanya. Tak lupa Kapolres juga mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H, mohon maaf lahir dan batin atas segala khilaf dan kesalahan.

Menurutnya, kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi serta meningkatkan sinergitas dan soliditas TNI-Polri yang ada di Kota dan Kabupaten Tegal.

“Kami mengucapkan selamat hari raya Idul Fitri, 1 Sawal 1444 H. Mohon maaf atas segala kekhilafan -

dan kesalahan. Sengaja kami menggelar kegiatan ini untuk mempererat tali silaturahmi yang selama ini sudah terjalin dengan baik. Selain itu juga untuk meningkatkan sinergitas dan soliditas TNI-Polri yang ada di Kota dan Kabupaten Tegal,” ungkapnya.

Kapolres menambahkan, selama pelaksanaan Operasi Ketupat Candi 2023 tidak ada kejadian yang menonjol di Kota Tegal. Hal ini menjadi indikator bahwa sikap kedewasaan masyarakat khususnya warga Kota Tegal sudah baik. Selain itu sinergitas antara TNI-Polri dan instansi terkait juga turut andil besar dalam mewujudkannya.

Kapolres berharap kerjasama yang baik ini dapat terus berlanjut untuk meningkatkan kinerja kita dalam tugas-tugas yang lain agar hasilnya lebih maksimal lagi.

“Semoga dengan kegiatan ini dapat lebih mempererat sinergitas kita. Tidak hanya pada level pimpinan saja, namun sampai pada tingkat anggota dilapangan. Sehingga kegiatan-kegiatan dalam mendukung program pemerintah baik yang skalanya nasional, regional ataupun lokal dapat berjalan dengan aman, lancar dan kondusif,” pungkasnya.

Pendampingan Penyaluran BLT DD bersama Babinsa Koramil 0825/12 Rogojampi



BANYUWANGI, Media RCM - Babinsa Koramil 0825/12 Rogojampi turut serta dalam pendampingan penyaluran BLT DD (Bantuan Langsung Tunai Dana desa) periode bulan April s.d Juni tahun 2023 kepada warga masyarakat kurang mampu, di desa Watukebo kecamatan Kecamatan Blimbingsari Kabupaten Banyuwangi. Rabu.(19/3)

Kegiatan penyaluran bantuan langsung tunai dana desa periode April s.d Juni tahun 2023 di hadiri oleh Kepala desa Watukebo Ibu Hj. Sri Bunik Eka Diana, S.Pd, Babinsa Sertu Widi Hidayat, Bhabinkamtibmas Bripka Aiptu Hartoyo dan masing-masing perangkat desa, serta warga penerima bantuan langsung tunai dana desa sejumlah 43 KPM. Dengan Perincian BLT DD April s.d Juni tahun 2023.

Dalam kesempatan itu, Babinsa Desa Watukebo Sertu Widi-Hidayat melakukan pengamanan sekaligus pendampingan langsung penyaluran bantuan langsung tunai agar warga merasa tetap aman, nyaman, tertib dan lancar.

Sertu Widi Hidayat menyampaikan kepada seluruh masyarakat yang telah menerima bantuan tersebut agar bantuan yang diterima dapat digunakan secara baik dan seperlunya.

“Semoga dengan adanya bantuan tersebut dapat meringankan beban masyarakat dan dapat untuk memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari. Tetap waspada, dan selalu jaga Kesehatan.” Pungkas Sertu Widi Hidayat.

(Solikin/Pendim 0825)

Polres Pekalongan Kota Pasang Spanduk Larangan Petasan dan Balon Udara Tanpa Ditambatkan



PEKALONGAN, Media RCM – Berbagai upaya terus dilakukan oleh Polres Pekalongan Kota, Polda Jateng guna mencegah penerbangan Balon Udara tanpa ditambatkan dan Petasan di Kota Pekalongan.

Seperti yang dilakukan oleh Sihumas Polres Pekalongan Kota, Polda Jateng dengan memasang spanduk berisi Himbauan Larangan petasan, dan larangan Menerbangkan Balon Udara tanpa ditambatkan.

Kapolres Pekalongan Kota, Polda Jateng AKBP Wahyu Rohadi, S.I.K.,M.H., melalui Kasubsi Penmas Sihumas Iptu Purno Utomo,S.H., menyampaikan pemasangan Spanduk Larangan Petasan dan Balon Udara tanpa ditambatkan ini bertujuan agar masyarakat memahami bahaya petasan dan balon udara serta ancaman Pidanya.

Kegiatan ini juga sebagai langkah memupus kebiasaan masyarakat bermain petasan dan menerbangkan Balon udara Tanpa ditambatkan, dan merupakan rangkaian kegiatan Ops Ketupat Candi 2023.

Kegiatan pemasangan Spanduk Imbauan yang dipimpin langsung Kasubsi Penmas Sihumas Iptu Purno Utomo,S.H., ini dilaksanakan di wilayah Hukum Polres Pekalongan Kota, dan dipasang ditempat strategis agar dapat dilihat, dibaca dan dipahami oleh warga masyarakat.

Semoga dengan upaya pencegahan yang dilakukan Sihumas Polres Pekalongan Kota ini, warga memahami dan menyadari bahaya petasan dan Balon udara tanpa ditambatkan.

(Rid – Humas)

Menjelang Hari Raya Idul Fitri Kepala Desa Pagersari Berbenah Jalan Alternatif Malang Blitar



JAWA TIMUR, Media RCM - Kepala Desa Pagersari berbenah jalan rusak di desa Pagersari kecamatan Ngantang. Hal itu dilakukan karena jalan tersebut banyak lubang dan untuk memperlancar arus mudik lebaran, Kamis (20/4).

“Hari ini dilakukan pengurukan yang berlubang dahulu dikarenakan konstruksi jalan alternatif Malang Blitar tersebut rabat beton, jadi untuk sementara yang berlubang di uruk sirtu dahulu, biar arus mudik lebaran bisa lancar di perkiraan mulai bulan Juni sudah di kerjakan lagi lanjutan rabat beton sepanjang 1.5 kilo meter menurut informasi dari pihak Dinas,” tegas kades Pagersari H. Bambang Santoso S.H.

Memang untuk kelancaran mudik lebaran tahun ini jalan tersebut harus dilakukan pembenahan darurat dikarenakan lubang jalan tersebut sudah cukup dalam.

“Syukur alhamdulillah untuk sementara jalan dibenahi, harapan kami sebagai masyarakat mudah-mudahan apa yang di utarakan bapak kepala Desa bisa cepet terealisasi,” ungkap Sugianto selaku masyarakat desa Pagersari.

Pengerjaan yang dilakukan dengan gotong royong warga desa dan karang taruna desa Pagersari tersebut diperkirakan hingga selesai sepanjang kurang lebih 2 kilo meter.

(Joko Pornomo)

Wabup Kabupaten Tasikmalaya Dampingi Menparekraf Kunjungan Ke Desa Wisata Taraju



KAB TASIKMALAYA – Media RCM - Wakil Bupati Tasikmalaya H. Cecep Nurul Yakin mewakili Bupati Tasikmalaya Ade Sugianto mendampingi Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Uno dalam kunjungan peraih Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI) bertempat di Desa Wisata Taraju, Kab. Tasikmalaya. Kamis (6/4/).

Desa Taraju masuk ke dalam 75 besar Desa Wisata ADWI 2023 dari 4573 desa wisata yang telah terdaftar. Menparekraf menyampaikan apresiasi atas keseriusan dan antusiasme masyarakat.

“Hari ini saya melihat langsung bagaimana keseriusan dan antusiasme masyarakat Desa Taraju untuk membangun Desa Wisata yang mumpuni. Saya juga tertarik dengan tagline ‘Runtah Jadi Berkah’ tentunya jangan-

berhenti sampai disini. Jadikan Taraju untuk menjadi juara nasional, bahkan saya bisa usulkan ke ajang Internasional.” Ujar Sandiaga Uno.

Wabup memastikan agar Taraju tidak berhenti di 75 besar, “Pertama saya ucapkan terima kasih kepada mas Menteri atas kedatangannya di Desa Taraju, hadirnya mas Menteri menjadi penyempurna kebahagiaan kita semua ini berkah untuk Kabupaten Tasikmalaya dan tentu kita juga tidak puas di 75 besar tetapi akan menjadi juara dan mendunia” Ujar Wabup.

Hadir dalam kesempatan ini Kadis Pariwisata dan Kebudayaan Prov. Jawa Barat, Sekda Kab. Tasikmalaya, Forkopimda Kab. Tasikmalaya, Kepala BI KPW Tasikmalaya serta tamu undangan lainnya.

(A Saepuloh)

Menjelang Hari Raya Idul Fitri 1444 H, Pedes Pagersari Menyalurkan BLT DD Tahap 1,2,dan 3 Anggaran Tahun 2023



MALANG, Media RCM - Menyambut hari raya Idul Fitri 1444 H, serta meningkatkan daya beli untuk kebutuhan hidup, Pedes Pagersari kecamatan Ngantang kabupaten Malang menyalurkan Bantuan Langsung Tunai (BLT) Tahun 2023 tahap 1,2,3 mulai bulan Januari, Februari dan Maret. Pertahap sebesar Rp300.000, jadi warga penerima uang BLT selama 3 bulan dengan jumlah Rp 900.000. Ada sejumlah 95 jiwa yang mendapatkan BLT dari pemerintah .

Dalam kegiatan acara penyaluran BLT tampak di hadiri oleh Kades H.Bambang Santoso.SH, Babinsa , Babinkantibmas Kecamatan Ngantang. Kegiatan ini dilaksana-

kan di pendopo Desa Pagersari sekitar pukul 09.00 wib sampai selesai, Jumat (14/4).

Kades Pagersari H.Bambang Santoso melalui Sekdes Winarno Pratama menyampaikan, ” Alhamdulillah hari ini ada kegiatan penyaluran BLT tahap 1,2,3 di desa Pagersari. Ada sejumlah 95 jiwa yang berhak mendapatkan bantuan tersebut. Memang jumlah tersebut turun dari tahun yang lalu, karena telah melalui verifikasi yang ketat dari pemerintah pusat dan sudah mendapatkan SK Bupati. Warga yang mendapatkan BLT DD ini memang benar-benar belum mendapatkan bantuan sama sekali dari pemerintah seperti PKH, BPNT, Prakerja.

(Joko Pornomo/Tim)

Yayasan Muallaf AL-Yumna Bedugul Bali Membagikan Zakat Fitrah Kepada Yang Berhak Menerima



BALI, Media RCM - Didampingi oleh Ketua Yayasan Mudzakkir dan Pembina Jumiadi beserta beberapa para anggota, Yayasan Muallaf Al-Yumna Bedugul Bali kembali membagikan zakat fitrah jelang hari raya Idul Fitri kepada yang berhak menerimanya di lingkungan kampung Islam Candikuning Bedugul Bali.

Dari mulai terbentuknya, Yayasan Muallaf Al-Yumna hampir di setiap tahunnya di bulan suci Ramadan Yayasan Al-Yumna turut membagikan zakat fitrah yang terkumpul dari para anggotanya yang berjumlah sekitar 72 orang tersebut.

Yayasan Muallaf Al-Yumna Bedugul dibina oleh beberapa ustaz/ustazah, diantaranya ustaz Jumiadi,ustaz Taufiqurrahman,ustazah Hajjah Maisyaroh,ustazah Nisa Hilyumna, ustazah Ihat Sholihat.

“Saya berharap kami selalu bisa solid dengan semua anggota di semua kegiatan-kegiatan keagamaan yg diadakan di kampung Islam Candikuning Dua ini dan semoga selalu bisa menyalurkan zakat di bulan Ramadan, karena zakat adalah penyempurna pembersih harta dan jiwa.” jelas ketua yayasan pak Mudzakkir saat ditemui team media RCM.

(Vjay)



**BADAN KESBANGPOL
KABUPATEN PEKALONGAN**

Mengucapkan

**Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H
&
Selamat Terbitnya Media Cetak dan Online**

MediaROM
Lugas dan Terpercaya



Haryanto Nugroho, S.STP, MM
Kepala

Segenap Keluarga Besar

MediaROM
Lugas dan Terpercaya

Mengucapkan

**Selamat Hari Raya
Idul Fitri**

Mohon Maaf Lahir dan Batin
- 1444 H -




DUDI RIDWANDI
PEMIMPIN UMUM/ REDAKSI

JOKO PORNOMO
WAKIL PEMIMPIN REDAKSI

**PEMERINTAH DESA
BANTUREJO**

Selamat Merayakan
Hari Raya Idul Fitri 1444 H
Minal Aidin wal Faizin
Mohon Maaf Lahir dan Batin

SUNANTO
Kepala Desa



**DEWAN PIMPINAN DAERAH
TOPAN-RI
KABUPATEN PRINGSEWU**

Mengucapkan

**Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H
&
Selamat Terbitnya Media Cetak dan Online**

MediaROM
Lugas dan Terpercaya



ASEP SUDRAJAT
KETUA



**Selamat Hari Raya
Idul Fitri
1444 H**

Selamat Terbitnya Media Cetak
dan Online

MediaROM
Lugas dan Terpercaya



Sahabat Sodikul Amin

**PIMPINAN PUSAT
GERAKAN NASIONAL
PEMBERANTASAN KORUPSI
(GN-PK)
Beserta Jajaran**

Mengucapkan

**Selamat Hari Raya
Idul Fitri
1444 H**

Selamat Terbitnya Media Cetak
dan Online

MediaROM
Lugas dan Terpercaya



ADI WARMAN, SH, MH, MBA
(Ketua)

**PEMERINTAH KABUPATEN MALANG
KECAMATAN DAU
DESA SELOREJO**

Mengucapkan

**Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H
&
Selamat Terbitnya Media Cetak dan Online**

MediaROM
Lugas dan Terpercaya



BAMBANG SOPONYONO
Kepala Desa

**PEMERINTAH KABUPATEN MALANG
KECAMATAN NGANTANG
DESA SIDODADI**

Mengucapkan

**Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H
&
Selamat Terbitnya Media Cetak dan Online**

MediaROM
Lugas dan Terpercaya



ERNAWANTO
Kepala Desa

**Selamat Hari Raya
Idul Fitri
1444 H**

Selamat Terbitnya Media Cetak
dan Online

MediaROM
Lugas dan Terpercaya



SODIKUL AMIN
Wakil Ketua DPRD Fraksi Nasdem

**PEMERINTAH KABUPATEN MALANG
KECAMATAN NGANTANG
Beserta Jajaran**

Mengucapkan

**Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H
&
Selamat Terbitnya Media Cetak dan Online**

MediaROM
Lugas dan Terpercaya



ENO IMAM SAFARI, S.Sos
Camat

**PEMERINTAH KABUPATEN BLITAR
KECAMATAN WLINGI
DESA NGADIRENGGO**

Mengucapkan

**Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H
&
Selamat Terbitnya Media Cetak dan Online**

MediaROM
Lugas dan Terpercaya



Rizky Rendyana Firmansyah, S.S.T
Kepala Desa

**PEMERINTAH KABUPATEN MALANG
KECAMATAN NGANTANG
DESA PURWOREJO**

Mengucapkan

**Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H
&
Selamat Terbitnya Media Cetak dan Online**

MediaROM
Lugas dan Terpercaya



SISWAJI
Kepala Desa

**PEMERINTAH KABUPATEN MALANG
KECAMATAN NGANTANG
DESA NGANTRU**

Mengucapkan

**Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H
&
Selamat Terbitnya Media Cetak dan Online**

MediaROM
Lugas dan Terpercaya



BUDI SETYO
Kepala Desa

**PEMERINTAH KABUPATEN MALANG
KECAMATAN NGANTANG
DESA PANDANSARI**

Mengucapkan

**Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H
&
Selamat Terbitnya Media Cetak dan Online**

MediaROM
Lugas dan Terpercaya



BAMBANG RIYANTO
Kepala Desa

**PEMERINTAH KABUPATEN MALANG
KECAMATAN NGANTANG
DESA BANJAREJO**

Mengucapkan

**Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H
&
Selamat Terbitnya Media Cetak dan Online**

MediaROM
Lugas dan Terpercaya



Ttd
Kepala Desa

**PEMERINTAH KABUPATEN MALANG
KECAMATAN NGANTANG
DESA PAGERSARI**

Mengucapkan

**Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H
&
Selamat Terbitnya Media Cetak dan Online**

MediaROM
Lugas dan Terpercaya



H. BAMBANG SANTOSO, SH
Kepala Desa



KPU Kabupaten Pekalongan Melaksanakan Kegiatan Khataman Al-Qur'an



KAJEN, Media RCM – KPU Kabupaten Pekalongan melaksanakan kegiatan khataman Al-Qur'an Senin (17/4) di Aula Kantor KPU Kabupaten Pekalongan. Perlu diketahui bahwa kegiatan ini merupakan agenda tahunan KPU Kabupaten Pekalongan setiap bulan Ramadan.

Hadir dalam acara tersebut mitra kerja KPU Kabupaten Pekalongan yaitu dari Polres Pekalongan, Bawaslu Kabupaten Pekalongan dan Radio Rasika FM Pekalongan. Kegiatan diawali dengan pembacaan ayat suci Al-Quran mulai surat Ad-Duha sampai An-Nas yang di pimpin oleh M. Ahsin (Anggota KPU Divisi Teknis Penyelenggaraan) dan do'a penutup khatmil qur'an oleh Abdhlolil Kirom (staf KPU Kabupaten Pekalongan).

Achyar Budi Pranoto (Anggota KPU Divisi Sosdiklih, Parmas dan SDM) mewakili Ketua KPU yang sedang melaksanakan tugas lain menyampaikan, kegiatan khataman AL-Qur'an ini merupakan kegiatan rutin setiap bulan suci ramadan yang sudah berjalan 10 tahunan.

"Alhamdulillah untuk tahun ini kita bisa khatam Al- Qur'an dua kali, semoga tahun depan bisa bertambah dan terus bisa ditingkatkan. Dan Insya Allah tradisi ini akan terus di jalankan setiap tahunnya." Kata Achyar.

(sumber: KPU Kab. Pekalongan)